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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「四つのテスト」「手に手つないで」 

●ゲスト なし 

●ビジター なし 

●食事 １００万ドルの食事（１００万ドルの食事の紹介：R 財団委員会） 

●プログラム 「PETS 報告」会長エレクト 清水朗弘さん 

●会長の時間 

 
皆様、こんにちは。本日も例会にご参加いただき、

誠にありがとうございます。さて、前回の例会は、

「カーボンニュートラルの実現に向けて」というテ

ーマで福山市 環境総務課の梶山様に卓話をしてい

ただきました。カーボンニュートラルの実現に向け

た取り組みについては、世界的に重要な課題であり、

多くの国や企業が積極的に対策を進めています。太

陽光、風力、水力などの再生 可能エネルギーの導

入、電気自動車の普及と様々な取り組みをしていま

す。しかし、現実には、多くの課題があります。再

生可能エネルギーの導入にはコストがかかり、特に

発展途上国や中小企業にとっては、負担が大きい。

また、各国の経済状況やエネルギー政策の違いもあ

りなかなか足並みがそろわないのが現状です。個人

の取り組みだけで地球環境を劇的に変えるのは難し

いと思いますが、みんなが少しずつ意識を変えるこ

とで、大きな流れを作ることができると思います。

無理をせず、自分が続けられる範囲で取り組むのが

大事だと感じます。 

そして、3 月 14 日に開催されました G11・5 クラ

ブ合同懇親会に参加していただいたメンバーの皆様、

お疲れ様でした。当日は、各クラブの PR タイムが

あり、次年度橋本ガバナー補佐、梅西補佐幹事、岩

永 IM 実行委員長の紹介をさせていただき、次年度

の IM の PR をいたしました。５クラブ合同の懇親

会は、親睦を深めることが出来良かったと思います

が次年度の開催については、次年度の会長幹事会で

十分協議していただけたらと思います。 

私の運営方針の一環として、地区補助金の申請を

目標に掲げています。現在、ロータリー財団委員会

の山本副委員長に、申請の準備を進めていただいて

おります。今回の補助金の支援先は、沖野上町に所

在する「DO 笑店」というボランティア団体です。

支援先選定の経緯についてご説明しますと、元赤坂

公民館の館長である田中さんの奥様が、こちらの団

体の代表を務めておられます。また、山本副委員長

と田中元館長は、同じ赤坂町のご出身というご縁も

あり、今回の支援につながりました。DO 笑店の活

動内容は、家庭で不要になった物を無償で受け取り、

それを安価で販売することです。この売上金を活用

し、困窮している方々に物品や食料品を提供すると

いう、社会的に意義のある取り組みを行っています。

今回、私たちのクラブからは、この団体へ冷蔵庫、

テーブル、椅子を寄付する計画を進めています。寄
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付総額は約 35 万円で、その内訳は、当クラブが約

12 万円を負担し、地区補助金として 23 万円を申請

する予定です。申請書類は 3 月末までに提出いたし

ますので、地区での審査において、今川委員にはぜ

ひご指導を賜りますようお願い申し上げます。 

本件について進展がありましたら、改めてご報告

いたします。 

本日のプログラムは、清水会長エレクトによる

PETS 報告です。私の 1 年前を思い出しますが非常

に緊張したのを覚えております。例会での次年度会

長としての第 1 歩のお役目です。大変素晴らしい卓

話を聞ける事を楽しみにしておりますので、清水会

長エレクト宜しくお願い致します。以上をもちまし

て会長の時間とさせていただきます。本日も最後ま

で宜しくお願い致します。 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

〇福山 日時：４月７日（月）→同日 18：00～  

理由：花見夜間例会の為  

場所：ふなまちベイホール  

休会 ４月２８日（月） 法定休日（昭和の日） 

〇福山南 日時：4 月 10 日(木) ⇒ 同日 12：30～ 

場所：日本化薬㈱福山工場(福山市箕沖町 126 番地) 

理由：職場例会の為 

 

日時：4 月 17 日(木) ⇒ 4 月 12 日(土) 10：30～ 

場所：芦田川・エフピコアリーナ周辺 

理由：家族親睦清掃奉仕活動(社会奉仕委員会)の為 

＜配布物＞ 

卓話資料 

＜回 覧＞ 

4/5㈯花見家族例会の出欠表 

4/19㈯アクティブシニア運転講習の出欠表 

5/24㈯松浦宏次会長 ・ 𠮷元友浩幹事杯ゴルフコ

ンペの出欠表 

●委員会報告 

米山奨学会委員会（米山特別寄付・米山学友会賛助

会員の御礼） 

R 財団委員会（年次寄付の御礼） 

 

 

 

 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

入会記念日祝い 

村井 祐介 2013/3/26 

清水 朗弘 2015/3/8 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

3月 14日にグループ 11、5クラブ合同懇親会が開催

されました。今回初めての試みで 5 クラブの親睦が

はかれたと思います。参加していただいたメンバー

の皆様、ありがとうございました。本日のプログラ

ムは、清水会長エレクトによる PETS 報告、緊張さ

れていると思いますが、楽しみにしておりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

清水朗弘 副会長 

本日は、PETS の報告をさせていただきます。久し

ぶりの登壇で、少々緊張しております。至らぬ点も

あるかと思いますが、どうか最後までお付き合いの

ほど、よろしくお願いいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

本日のプログラムは清水会長エレクトによる PETS

報告です。よろしくお願いいたします。 

今川忠男 パスト会長 

先日、つくしのヘタを取り、食し、ほろにがい味が

春を感じました。また、皆様、家族例会でお世話に

なった次男が大学を卒業しました。当日、学部長賞

を次男がいただき、感謝、感謝です。副賞が大学院

1 年間の学費だそうです。あらためて、皆様に感謝

です。 

原 隆之 パスト会長 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

平井啓博 パスト会長 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

瀬川貴夫 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

岡田員宗 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい



ません。 

岡田祥平 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

髙知宏興 会員 

本日業務の都合により例会に出席できません。誠に

申し訳ございません。 

 

●プログラム 

「PETS 報告」会長エレクト 清水朗弘さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  



 

  



 

 
  



 

 ～ 次回例会案内 ～ 

4 月１日 

例会変更のため例会はございません 

 

4 月 5 日㈯12：30～  

ホテルいんのしま 花見家族例会 


